
 

 

 

 

 

 

 

第 2061回例会 

2021 年 6 月 28日(月) 
美登利 19:00～ 

最終例会 

 

１．開会点鐘 

２．ロータリーソング      「我等の生業」 

３．出席報告 

会員総数 40名 出席者数 34名 

出席率 87.18%  前回修正出席率 66.67% 
 

４．会長スピ-チ       会長 花畑 重靖 君 

みなさん、こんばんは。 

いよいよ、今期最終例会

となりました。ピンチヒッ

ターで会長を引き受け、な

んとか最後まで来ることが

できました。コロナの関係

で新春例会や家族会、IM、

たんぽぽの会との交流会な

ど主な活動が全て中止とな

り、ある意味、大変なとし

でした。田岡幹事にはご苦労をお掛けしました。特

に問題もなく無事に終えることができました。 

これも偏に役員、会員の皆様のご協力とご理解の

お陰です。本当に有難うございました。次年度は、

魚谷会長の下、新体制で活動に取り組んでくれます。

引き続き、皆さんのご協力をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５．幹事報告               幹事 田岡 郁敏 君 

〇例会臨時変更のお知らせ 

粉河ＲＣ  6 月 30 日（水）→ 6 月 30 日（水） 

 11：00～ 粉河ふるさとセンター 

       7：00～ 清掃（旧打田町黒土） 

雨天の場合 11：00～ 例会のみ 

和歌山西ＲＣ 7 月 14 日（水）→ 7 月 14 日（水） 

カフェ例会 

7 月 21 日（水）→ 7 月 21 日（水） 

カフェ例会 

        7 月 28 日（水）→ 7 月 28 日（水） 

 18：00～ 「魚菜八風」 

和歌山北ＲＣ 7 月 19 日（月）→ 7 月 19 日（月） 

18：30～ ルミエール華月殿６Ｆ 

        夜間例会 

 

６．ロータリー財団表彰 

ポールハリスフェロー④      山名 正一 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７．副会長（次年度会長）    

魚谷 幸司 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

７．閉会点鐘 

 

次回例会 

第 2062回 2021年 7月 5(月) 

海南商工会議所 4F 19:00～ 

新年度第 最終例会 

No.2061 

 

会長 花畑 重靖    幹事 田岡 郁敏   ＳＡＡ 角谷 太基 
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山東 剛一 君  １年間皆様 ご苦労様でした。 

角谷 太基 君  つたない会場運営でしたが、

周りで盛り上げて頂きありが

とうございました。 

岸  友子 君  コロナ ワクチン２回目金曜

日に接種しましたが、今日は

お弁当で失礼させて頂きます。 

山名 正一 君  会長、幹事、１年間お疲れ様

でした。 

阪口 洋一 君  今年で８０歳ですが、まだま

だ頑張ります。 

花田 宗弘 君  １年間ご苦労様でした。 

谷脇 良樹 君  又、卓話でお話します。 

千賀 知起 君  魚谷年度 頑張って下さい。 

魚谷 幸司 君  昨日のゴルフ楽しかったです。 

上田 善計 君  ご無沙汰しています。 

上野山 雅也 君 ゴルフで年を感じます。ブー

ビーでした。 

土井 元司 君  昨日のゴルフ３位でした。 

中村 俊之 君  昨日のゴルフでベストスコア

ーがでました。 

前田 克仁 君  土曜日に甲子園に行って来ま

した。 

寺下  卓 君  今日、仕事で印南に行ってき

ました。スイカの事教えても

らいました。 

箕嶋 利一 君  ２カ月の怪我をしました。 

重光 孝義 君  コロナ禍で例会のプログラム

大変でした。 

赤松 昭二 君  ゴルフ例年のごとく、かもに

されました。 

宇恵 久視 君  Ｋクリニックの人にバーディ

をとられました。 

清水 敏光 君  米山記念奨学会の委員長をや

ります。宜しく 

綛田 さよ志 君 普通の日々を送っています。

アロチにずいぶん行っていま

せん。 

小椋 孝一 君  今年で卒業ですが、また顔を

だします。有田東急で優勝し

ました。 

桑添  剛 君  次年度 魚谷さん宜しくお願

いします。 

上中 嗣郎 君  皆様お元気ですか？次年度な

るべく出席します。 

小久保 好章 君 次年度もっと出席します。 

倉橋 順子 君  お店（ベスト）２１周年を迎

えました。 

倉橋 敏徳 君  昨日のゴルフ 優勝しました。 

山畑 弥生 君  リタイアしても、私は忙しい

です。 

中西 秀文 君  次年度 ガバナー補佐です。 

田岡 郁敏 君  花畑会長の時に入会し、２度

目の会長の時に、幹事をさせ

て頂きました。 

花畑 重靖 君  １年頑張りました。うちの屋

根の工事で箕嶋さん怪我をし

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ポリオ根絶やコロナ禍終息への進展に 
6 月 12～16 日に開催されたロータリーバーチャ

ル国際大会は今年 2 回目の開催となり、何千人も

の参加者がオンラインで友情を築き、楽しいひと

時を過ごしました。今回のバーチャル国際大会は、

新型コロナウイルスの世界的流行のために台北

（台湾）での対面式の国際大会が中止となったこ

とを受けてオンラインで開催されました。 

20 人以上の講演者、情報豊かでインスピレーショ

ンあふれる分科会、インタラクティブな友愛の家

やさまざまなバーチャルのアクティビティやエ

ンターテイメントが含まれたバーチャル国際大

会には、約 10,000 人が登録しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ホルガー・クナーク国際ロータリー会長は開会

本会議のスピーチで、旅行が制限されていたため

にクラブやプロジェクトを訪問できず、支援や激

励を提供することが難しく、自らの会長年度が失

敗に終わってしまうのではないかと心配してい

たと述べた上で、「しかし、問題と思われたこと

が利点に変わりました。毎日、さまざまな場所の

クラブをオンラインで訪問できたのです」と振り

返りました。1 日で世界中のクラブや地区を訪れ

ることができたのは報いがあった。「バーチャル

環境では、一週間で 12 のロータリークラブとそ

のプロジェクトを訪れることができました。とて

もエキサイティングで報いある経験でした。困難

な年度に、皆さんが実施した活動をとても誇りに

思います」 

クラブ会報・雑誌委員会  委員長：重光 孝義  岸 友子  岩井 克次  千賀 知起  赤松 昭二  宇恵 久視  倉橋 順子  楠部 均  宮脇 節子  寺下 卓 


